

Infografía Oaxaca Brilla

Programa que iluminará con equipos de alta eficiencia energética diez inmuebles históricos de la ciudad de Oaxaca. A lo largo de cinco años se iluminarán dos recintos anualmente.

Diez edificios a iluminar

Catedral Metropolitana de Oaxaca: Ha pasado por tres procesos de reparación debido a daños por actividad sísmica.

Templo de Santo Domingo de Guzmán: El claustro del templo sirvió como cuartel para las fuerzas vencedoras de la independencia.

Templo de San Matías Jalatlaco: Antes de tener el patronato de San Matías el templo estaba dedicado a Santa Catalina Mártir.

Templo de San Felipe Neri: En este templo se casó el expresidente Benito Juárez con Margarita Maza en 1843.

Teatro Macedonio Alcalá: Su nombre se le dió en honor al músico oaxaqueño, Macedonio Alcalá, compositor del vals de Dios nunca muere.

Templo y convento de la compañía de Jesús: Las torres incompletas se deben a los sismos ocurridos durante los siglos XVII y XVIII; donde se vinieron abajo las puntas del campanario.

Templo de la Preciosa Sangre de Cristo: La parcela sobre la que fue construida, siguió siendo utilizada como cementerio hasta mediados del siglo XVII.

Convento de Nuestra Señora de la Soledad: Debido a las leyes de Reforma, desempeñó funciones sucesivas de centro correccional, escuela y la Procuraduría General de Justicia.

Templo y Convento de San Agustín: Bajo el púlpito hay una cápsula de vidrio con un fragmento de hueso de San Agustín.

Palacio de Gobierno: Como la mayoría de los edificios de Oaxaca, está hecho de cantera verde.

ODS (Objetivos de Desarrollo Sostenible) a los que se alinea:

- 7: Energía asequible y no contaminante
- 9: Industria, innovación e infraestructura
- 11: Ciudades y comunidades sostenibles
- 17: Alianzas para lograr los objetivos